

# 最高の思い出 運動会

# 剛健進取



「やったー」と達成感がにじみ出た運動会の閉会式。そこにはどの子どもも充実した笑顔があった。九月四日（日）台風接近で一時は心配しましたが。しかし、子ども達の熱い思いが天に通じたかのように爽やかな秋晴れの中、コロナ禍を吹き飛ばすよ

な運動会ができました。これも子ども達の頑張りはもちろん、地域の方や保護者の皆さんの協力の賜です。感謝です。子ども達の感想を最上級生(伊豆味校最後の運動会)中三を中心に紹介します。

## 達成感高まる



10月号  
令和4年  
10月4日(火)  
文責：比嘉 克章

## 児童生徒感想

**中三 安田 愛永さん** 今回は、(生徒会)執行部を中心に、生徒みんなが頑張った。総力リレーが楽しかったです。生徒で盛り上げることを意識してみんなで考えて話し合う大切さを学んだ。また、躬行実践できるように頑張った。これからも躬行実践していきたい。

**中三 伊波由依華さん** 楽しかった競技は親子リレーでした。コスプレをして走る人がいて面白かったです。みんなで協力するには他の人に合わせる事が大切だと思いました。そのために周りを見て動くようにしました。お陰で誰かの手伝いできていたと思います。みんなで盛り上げるために中学生が主体となりできるだけ頑張りました。これ



からの行事も生徒が中心となって出来るようにしたいです。

**中三 名越逞音さん** エイサーの唐船ドローイやかけ声を出すことに頑張りました。行事では、一人が積極的になることでみんなが積極的になると思います。運動会では、積極性や団結力について改めて学ぶことが出来ました。学んだ事を活かして、中学生全員で協力して頑張っていきたいです。

**中三 翁長風さん** 楽しかった競技は総力リレーです。力を合わせ、何と一位になることができ嬉しかった。三年生としてエイサーや校歌ダンスを通して、団結力、力を合わせる事が大切だと思いました。

これから、この経験を生かし行事に活かしたいと思います。

**中三 比嘉幹太さん** ケガで楽しみにしていた総力リレーや親子リレーなどが出来ず微妙な運動会でした。しかし、行事で大切なことは、自分から積極的に行動することが大事だと思います。執行部で気合い入れをしたりいろいろリードできたので良かったです。運動会を通して、時には我慢することも大切だと学びました。

**中三 甲斐花楠さん** 一番楽しかったのは親子リレーです。ギリギリで勝ったのでよかったです。運動会などの行事では、練習や話し合いが大事だと思います。また、声を出すことも大事だと思います。学んだ事は、練習は静かだったけど、本番では声が出ていても元気な感じが伝わると思いました。普段から私も出来るようになっていきたいです。

**中二 翁長玲亜さん** 運動会はみんな頑張っていて、係も競技も一生懸命に取り組んでいました。楽しかったのは総力リレーです。運動会などの行事では、団結力が大切だと思います。一体感が大切な競技だからです。私が学んだ事は、練習が大切と言うことです。今後は、部活の練習や教科の予習を頑張りたい。

「気づき・考え・行動 そして成長へ」

# 絶好調！親子リレー盛り上がる



中二 森下瑛太さん 運動会本番では、真剣に練習していたエイサーを

成功させることが出来たのでとても良かったです。大切なことは、一人一人の考えを理解して、互いに引張りあつたりすることが大切だと思ふ。今後の委員会活動や学習発表会で、みんなで協力して納得できる形にしたいです。中二 具志堅梨珠さん 運動会では、練習の時からみんなが声を出したり生徒会や児童会が中心となり盛り上げていました。私は、全種目を楽しむことが出来て良かったです。大事なことは、みんなが頑張ることだと思います。また、み

んなの心が一つになるように気合い入れも執行部などで頑張りました。運動会は、楽しいだけではないと言ふことを学んだ。何かをするときには一人だけでは出来ない。みんなが協力するから成功出来るのだと思います。これからは協力的になりたいです。中一 豊里希礼さん エイサーで声出し頑張った。親子リレーで、家族全力で走ることが出来て楽しかった。運動会で学んだ事は、みんなが協力して何事にも成功させること。ポジティブにがんばっていこう。

小六 花澤うたさん 「楽しかった運動会」心に残ったことは、ハッピーダンスです。上手にきれいに踊れて嬉しかった。ハッピーな気持ちになりました。一番出来たことは、校歌ダンス。旗を振ることが上手になりました。来年やりたいことは綱引きです。体力はつくしチームで協力出来る楽しめるからです。みんなが協力できる種目が増えるといいなと思います。小六 木村胡桃さん 炎天下の中、目標をもち練習をがんばって自分ではベストを尽くしたつもりです。熱く顔をしかめてしまう時もありましたが二つとないいい思い出がつくれました。私は、みんなが協力することの素晴らしさを改めて知りました。校歌ダンスやエイサーを

一生懸命練習している時間が、私にとつては、とても輝いていたと思います。小学生最後の運動会は、今までと比べものにならない最高の運動会でした。小六 窪井リディア佳菜さん 思い出に残ったことは二つあります。親子リレーです。お母さんと走り嬉しかった。二つ目は、閉会式での児童会長あいさつです。緊張したけど落ち着いて堂々と言うことが出来ました。総力リレーやエイサーでの協力ができるようになった。これからも、下級生のお手本になれるような最上級生でありたい。小五 饒平名知磨さん 親子リレーおじいちゃんと一緒に走って三位になり良かったです。総力リレーでは、結構速く走れました。来年の運動会に向けて

走る練習をして一位になりたい。小五 豊里和希さん 一番思い出に残ったのは、親子リレーです。三年振りの親子リレー、お父さんがヤンキー防草族の姿で観客席を盛り上がっていたので息子としてとても嬉しかったです。また、校歌ダンスは練習で頑張った成果が出たと思います。来年は最上級生として、楽しく面白い思い出を残したいです。小四 福原紅生さん ハッピーダンスドキドキしたけど、踊れて良かった。最後の校歌ダンスみんな息が合つてすごかったです。小三 伊良波凜さん 一番頑張った事は、エイサーです。初めてだったけど出来たからです。スーリーあがりもセンスとまめしぼりの持ち方に気をつけながら頑張りました。小二 名越ゆうまさん 玉入れで勝

